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Nº 30 

ATA DA 30º PLENÁRIA DO CACS/FUNDEB/ES – 01/11/2023 

Às dez horas do dia primeiro de novembro de dois mil e vinte três, na SEDU e por 

videoconferência, com aporte na plataforma Google Meet, sob a Presidência de 

Rodrigo da Fonseca Agapito, reuniram-se os membros do Conselho Estadual de 

Acompanhamento e Controle Social dos Profissionais da Educação – 

CACS/FUNDEB-ES, para a trigésima plenária com os seguintes pontos de pauta: 1) 

Discussão e aprovação da ata da reunião de 04 de outubro; 2) Informes; 3) 

Prestações de contas do PNATE, do Programa de Fomento ao Ensino Médio em 

Tempo Integral e das Receitas/Despesas do Fundeb, do mês de setembro de dois 

mil e vinte três. Estiveram presentes os membros dos seguintes segmentos: 

SECRETARIA ESTADUAL DE EDUCAÇÃO (SEDU) - Titular: André Melotti Rocha; 

Suplente: Eduardo Borchardt;SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO 

(SEP) - Titular: Marina Miranda Marques; CONSELHO ESTADUAL DA EDUCAÇÃO 

(CEE) - Titular: Acácia Gleci do Amaral Teixeira; SECRETARIA DA FAZENDA 

(SEFAZ) - Titular: Marcus Monte Mor Rangel; CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS 

TRABALHADORES EM EDUCAÇÃO (CNTE/ES) - Titular: Rodrigo da Fonseca 

Agapito; UNIÃO BRASILEIRA DOS ESTUDANTES SECUNDARISTAS (UBES) – 

Titular: Edson Luís de Souza Jacinto Junior;  PAIS DE ALUNOS DE EDUCAÇÃO 

BÁSICA - Titular: Danielly Felix da Silva Areal; Suplente:Maria Soledade Mazzinghy 

FEDERAÇÃO APAES - Titular: Cláudia Moura de Santanna C. de Oliveira; UNDIME 

-Suplente: André Cibien Savergnini, QUILOMOBOLAS-Titular: Jurandir Domiciano; 

PESTALOZZI: Titular: Sandra Regina Ferreira dos Santos e AMUNES: Titular: Diego 

Krentz. Justificou ausência a conselheira titular do CEE, Cleonara Maria Schwartz. 

Com quórum constituído o Presidente Rodrigo da Fonseca Agapito iniciou a reunião 

às dez horas e cinco minutos, deu as boas-vindas, e prosseguiu com a leitura do ofício 

de convocação nº 26/2023 contendo os pontos de pauta. 1-ATA: A ata da reunião 

realizada no dia 04 de outubro que foi enviada para leitura prévia, foi posta em 

discussão, em votação e, aprovada por unanimidade para assinatura eletrônica no E-

Docs. 2 – Informes: O conselheiro André Cibien disse que ontem foi o último dia  para 

os municípios enviarem ao FNDE a comprovação do cumprimento das 

condicionalidades por meio do Sistema Integrado de Monitoramento, Execução e 
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Controle do Ministério da Educação (Simec). A conselheira Acácia Gleci disse que foi 

eleito Domingos Taufner como Presidente do Tribunal de Contas do ES. O conselheiro 

Rodrigo perguntou se alguém saberia informar quando seria a CONAE-ES/2024 e foi 

informado pelo conselheiro André Melotti que seria nos dias 16 e 17 de novembro de 

2023.3 – Prestações de Contas: Foi colocada em discussão e votação pelo 

Presidente Rodrigo da Fonseca Agapito, a prestação de conta do PNATE referente 

ao mês de setembro, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, foi colocada em 

discussão a prestação de contas do Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral e 

o conselheiro Rodrigo questionou ao servidor Pedro,  representante da Coordenação 

das Escolas em Tempo Integral da Sedu, que foi convidado para participar da reunião, 

qual o prazo para pagamentos com a utilização do referido recurso e se ele teria a 

relação das escolas que se tornarão em tempo integral no próximo ano letivo de 

2024.O servidor disse que o governador teria se pronunciado oficialmente sobre as 

escolas que funcionarão em tempo integral em 2024 e que ele iria enviar a relação. O 

conselheiro Rodrigo fez uma reflexão sobre o TAG, que o TCE/ES propôs aos 

municípios e, considerando a dificuldade de executar os recursos do Fomento, já que 

o público alvo é específico em ensino médio, como ficaria as escolas que executam 

as duas modalidades de ensino: fundamental II e médio. O servidor Pedro disse que 

foi realizada uma consulta ao MEC e eles estão pensando em estratégias para 

conseguir executar os recursos dentro das diretrizes do programa. A conselheira 

Acácia disse que a primeira fase para adesão ao TAG é referente ao Fundamental I e 

que muitos municípios não tem condições de assumir toda rede em 2024.Após as 

reflexões foi colocada em votação a prestação de contas do Fomento ao Ensino 

Médio em Tempo Integral referente ao mês de setembro, sendo aprovada por 

unanimidade.  Dando prosseguimento a análise e discussão das prestações de 

contas, foi colocada em discussão a prestação de contas do FUNDEB do mês de 

setembro sendo aprovada sem ressalvas. O Presidente comunicou que a próxima 

reunião será realizada no dia seis de dezembro. Esgotada a pauta, e nada mais a 

tratar, encerrou-se a reunião às onze horas e essa ata será lavrada por mim, 

Dulcimara Comerio,  e após aprovação na próxima reunião, será publicizada no portal 

do CACS/FUNDEB/ES. 
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ASSINATURAS (14)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

MARCUS MONTE MOR RANGEL
MEMBRO (FUNDEB)

SEFAZ - SEFAZ - GOVES
assinado em 07/12/2023 10:56:30 -03:00

ACACIA GLECI DO AMARAL TEIXEIRA
MEMBRO (CONSELHO ESTADUAL DE EDUCACAO 2019-2023)

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 06/12/2023 13:38:07 -03:00

RODRIGO DA FONSECA AGAPITO
PROFESSOR B

SREBSF - SEDU - GOVES
assinado em 06/12/2023 15:21:57 -03:00

ANDRE MELOTTI ROCHA
MEMBRO (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO 

FUNDEB)
SEDU - SEDU - GOVES

assinado em 06/12/2023 13:39:46 -03:00

CLAUDIA MOURA DE SANT ANNA CARVALHO DE 
OLIVEIRA
CIDADÃO

assinado em 07/12/2023 09:29:44 -03:00

DANIELLY FELIX DA SILVA AREAL
CIDADÃO

assinado em 08/12/2023 15:58:09 -03:00

MARINA MIRANDA MARQUES
MEMBRO (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO-

FUNDEB)
SEP - SEP - GOVES

assinado em 06/12/2023 14:17:37 -03:00

JURANDIR DOMICIANO
DIRETOR FGDE 02.2

10065500245 - SEDU - GOVES
assinado em 07/12/2023 10:32:12 -03:00

MARIA SOLEDADE MAZZINGHY
CIDADÃO

assinado em 08/12/2023 15:55:48 -03:00

ANDRE CIBIEN SAVERGNINI
CIDADÃO

assinado em 06/12/2023 13:31:02 -03:00

DIEGO KRENTZ
CIDADÃO

assinado em 07/12/2023 08:25:32 -03:00

EDUARDO BORCHARDT
SUPLENTE (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO 

FUNDEB)
SEDU - SEDU - GOVES

assinado em 11/12/2023 11:34:16 -03:00

SANDRA REGINA FERREIRA DOS SANTOS
CIDADÃO

assinado em 06/12/2023 14:51:15 -03:00

EDSON LUIS DE SOUZA JACINTO JUNIOR
CIDADÃO

assinado em 08/12/2023 15:05:56 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 26/12/2023 07:27:11 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (SECRETARIO ESCOLAR 01.2.14 - GPO - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2023-C2HMGC
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